

Braucht es Politik?



Therese Stalder
(parteilos)

Gesellschaft leben? Gut, eine gewisse Ordnung und Struktur möchten wir sicher haben, denn wo kämen wir denn hin,

Ich habe mal gelernt, dass es die gesetzgebende Gewalt (Legislative), die ausführende Gewalt (Exekutive) und die richterliche Gewalt (Judikative) gibt. Wollen wir nicht eher in einer gewaltfreien Ge-

wenn jeder machen könnte, was er will. Aber was ist denn eigentlich die Politik und welches Ziel verfolgt sie? Ohne Politik gäbe es hier in Reinach keinen Einwohnerrat und keinen Gemeinderat. Die verschiedenen Parteien gäbe es auch nicht. Auf kantonaler Ebene würde der Landrat und Regierungsrat und auf der gesamtschweizerischen Ebene der Nationalrat, Ständerat und der Bundesrat wegfallen. Und dann? Wie sieht dann unsere Freiheit aus? An der «Politik» hängt so viel. Sehr viele Gesetze regulieren unser gesellschaftliches Zusammenleben und das Geld spielt auch eine

grosse Rolle. Wir wollen z.B. schöne, hell beleuchtete Strassen, wir möchten, dass unsere Kinder gescheit werden in der Schule. Wir möchten Sicherheit, wir möchten auch, dass Menschen mit wenig oder keinem Einkommen unterstützt werden. Trägt jeder von uns auch die nötige Selbstverantwortung oder konsumieren wir nur? Wir sind die Veränderung. Wir können nicht erwarten, dass die Politik etwas besser machen soll, während wir weiterhin am selben Punkt stehen bleiben. Also, fangen wir zuerst bei uns an.

*Therese Stalder,
Kandidatin Einwohnerrat, Liste 8*